京都舞鶴柔道クラブ 松ヶ崎柔道教室 西舞鶴柔道教室

各 指導責任者 様 各 柔道関係者 様

舞鶴柔道連盟 会長 畠山一男

新型コロナウイルス感染拡大防止対応について

晩夏の候 皆様方におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申しあげます。 日頃は、本連盟の活動にご理解ご協力をいただき、また、本市柔道の発展にご尽力いた だいていることに感謝申しあげます。

さて、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点で、全柔連の指針に従い各教室等で、現 在段階2で練習を進めていただいています。

7月27日付で全柔連から「新型コロナウイルス感染症 (COVID-19) への対応について (通知)」で指針Version 2 が示されました。

それを受けて京都府柔道連盟からは、HPに以下の内容でお知らせが出ています。

「柔道練習第2段階継続中(推奨)」

全日本柔道連盟より、新型コロナウイルス感染症関連「指針修正(7月27日付)」の通知があり、各段階に進むための感染状況における数値基準は外していますが、各段階の練習内容や感染予防措置などは大きく変更はありません。

従って、京都府柔道連盟としては、当府において感染者数の最多を更新している中、 『段階2』を推奨します。全日本柔道連盟からの通知(指針修正7.27付)を遵守し、感 染防止対策の徹底を図って下さい。

なお、**所属長や団体責任者の責任のもと**、練習段階を引き上げることを妨げるものではありません。

この通知の詳細は、全日本柔道連盟のホームページにも掲載されており、且つ当連盟各傘下団体にも送付してるので、熟読励行願います。

京都府柔道連盟

京都府は、7月31日現在 人口10万人あたりの感染者数が5.19の状態にあり、「特別警戒基準」に達しています。本市は感染者数も少なく推移していますが、最大限の予防対策をして柔道練習を進めていく必要があります。

本連盟は、全日本柔道連盟の指針及び京都府柔道連盟の方針に従い進めていきます。従って、本市の状況や参加者(見学者含む)の健康状況等を十分に把握し所属長や団体責任者の責任のもと、練習段階を決定し進めていただきますようをご理解ご協力をよろしくお願いいたします。